



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
agosto 22, 2024 @ 3:11 pm

Jueces en paro exigen reunión con diputados para abordar reforma judicial

Pedirán a la Junta de Coordinación Política que les abran la puerta y los escuchen, dice Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial.



Jueces y trabajadores del Poder Judicial, que desde el miércoles están en paro nacional en protesta por la reforma que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, exigieron este jueves una reunión con diputados para exponer su pliego de peticiones ante la iniciativa que propone elegir a jueces por voto popular.

“Vamos a ir a la Cámara de Diputados a presentar, por oficialía de partes, un escrito solicitando que la Jucopo, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, nos abra la puerta y nos escuche”, dijo en un mensaje a medios Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial.

En el marco de su manifestación a las afueras del Congreso, en representación de los inconformes, Aguayo dijo que su objetivo es hacer “consciente” a todo el pueblo de México de la importancia del Poder Judicial de la Federación (PJF).